



Tecnología de vanguardia de Aramco aumenta eficiencia y rendimiento de transportistas y flotas en todo Chile

Refuerza su oferta innovadora y de clase mundial de la compañía en el país, que incluye productos y experiencias de alta calidad para sus clientes.

Aramco, una de las principales compañías integradas de energía y productos químicos del mundo, está reforzando su oferta innovadora y de clase mundial con nuevos productos y experiencias de alta calidad para los chilenos. Así, recientemente lanzó dos nuevos productos en todo Chile: **Aramco Fleet y Aramco ProForce Diesel**.

Aramco Fleet es la nueva Tarjeta Flota para transporte y distribución, que entrega una solución de servicio integral que permite a los clientes monitorear y controlar todas las cargas de combustible de sus flotas de vehículos en todo el país, a través de una plataforma digital que permite seguir cada carga en tiempo real, 24/7, con controles personalizados para límites de carga, horarios o productos, y eficiencia operativa mediante métricas de costos y consumo, brindando una mayor seguridad y control para la flota.

Diesel premium

Esta nueva solución incluye el beneficio exclusivo de **Aramco ProForce Diesel**, una nueva línea de productos premium diseñada con tecnología de

vanguardia para **maximizar la eficiencia, protección y rendimiento del motor**, que ofrece a los consumidores una experiencia de conducción superior.

Carlos Larrain, CEO de Esmax, una empresa Aramco, dice que "las flotas de transporte y distribución que utilizan Aramco Fleet tienen el beneficio exclusivo de cargar en nuestra red de estaciones de servicio, Aramco ProForce Diesel, combustible diésel premium del país, que cuenta con la última tecnología y que limpia y elimina hasta el 100% de los depósitos dañinos en las partes críticas del motor en el primer llenado, maximizando el rendimiento del motor y extendiendo su vida útil".

Recientemente, Aramco lanzó en Chile una nueva fórmula en todos sus combustibles que cumplen con los más altos estándares internacionales, incluyendo: Gasolina 93 y Gasolina 95, y su línea premium Aramco ProForce 97 octanos y Aramco ProForce Diesel.

"Todas nuestras gasolinas y diésel garantizan una experiencia constante y de alta calidad para los chilenos," explica Larrain.

Aliados del transporte

Al consultarle por un sector que mueve miles de millones de dólares anuales en todo el país y que genera decenas de miles de empleos, Carlos Larrain dice que "en Aramco somos aliados de los transportistas y flotas, con un acompañamiento permanente e integral. Con Aramco ProForce Diesel tienes un producto premium que es único en el país y que maximiza y protege tu motor. Con Aramco Fleet tienes control real y permanente de tu flota de transporte y distribución. Y con nuestros lubricantes de alta tecnología damos un soporte técnico permanente, que permite aumentar la protección óptima, reducir el desgaste y los costos".



Carlos Larrain, CEO de Esmax, una empresa Aramco

Más de
300
 Estaciones

de servicio Aramco en todo Chile y más de 170 tiendas de conveniencia aStop by Aramco.

